
【主な意見・提言、対応等】

　・花垣地区市民センター付近の私有地（住宅は空き家）が崩れ、その下の住民が困

　っている。何か対処する方法はないのか。

→民間同士の問題であるので行政はかかわれないと思われる。

・消防団員が緊急時に出動が必要となった場合の勤務先（事業所）の対応は？

→各事業所へ協力をお願いしており、多くの事業所は協力的である。

・執行部が独断でやり過ぎている。議員はもっとしっかりしてほしい。

・現庁舎について、議員の中でも色々な意見があるだろうが、良い方向に向けて早

　く結論を出してほしい。

・降雪時の道路渋滞について市はどのような対策を考えているか。

・忍者をアピールして観光で頑張っているが、銀座通りの賑わいを取り戻すように

　考えて欲しい。

→南庁舎のことも含めて一体的に議論していく。

・昨年の２月２２日に忍者市宣言を行ったが、今年は関連したイベントなどは行わ

　れないのか。そういった情報が入ってこない。宣言しただけではだめ。

・市民病院の老朽化について、どのようにしようと考えているのか。

→岡波総合病院と相互連携協定を結んだ。今後は、両者のありかたについて検討し

　ていくことになる。

・ゴミ処理場の今後についてどうなっているのか。

→民間委託を主案として検討されている。
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